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謹 啓 

 全国市民オンブズマン連絡会議では，来る９月２４日、２５日に高松市で開催する全国大

会で、地方議員のみなさんが、＜意見交換会参加費用＞を政務活動費から支出することについ

て、①みなさんが支出をしておられるかどうかと、②支出することが適正とお考えかどうか、

についてのご意見をうかがい、お名前とともに発表させていただきたいと考えております。 

 
このアンケートの趣旨について 
ここでの＜意見交換会参加費用＞の定義は、以下のとおりです。 

１ ＜意見交換会＞とは、 
ⅰ 議員の選挙区内で行われる会合で、 
ⅱ 議員やその関連団体（後援会、政党支部など）以外の団体または個人が開催するものの

ことを言います。 
ⅲ ①飲食を伴うか否か、②参加者の参加費が定められているものか否かを問いません。 

２ ＜参加費用を支出する＞とは、会合に参加することに伴って、①開催者に現金を支払うこ

と、もしくは、②開催者に渡す物品（菓子、茶、酒類など）の購入代金を支払うことを言い

ます。 

 
 なお、集計の都合上、可能なかぎり選択式でご回答ください（あてはまるものに○をお付け

ください）。 
この問題についてご意見がおありでしたら、末尾の自由記載欄にご自由にご記入ください。

別紙記載でも結構です。 
 

 大変恐縮ではございますが，アンケート調査にご協力をお願いしたいと存じます。同封の返

信用封筒でご返送いただくか、ＦＡＸ（０５２－９５３－８０５０）にてご回答をお願いいた

します。 
事務処理の都合上，ご回答につきましては，６月２４日（金）までに頂戴できれば幸いです。

よろしくお願い申し上げます。 
 最後になりましたが、貴議員ならびに貴議会のますますのご活躍とご発展を心より祈念いた

します。 
謹 白   



                質問事項 
議会名             議会 
ご芳名               

 
１ ＜意見交換会参加費＞として、政務活動費から現金の支出をすることについて、どうお考

えでしょうか。 
（回答）A：すべて適正である。 

B：すべて不適正である。 
C：場合による。     ⇒問２へ 
D：わからない。 
E：その他（                                               ） 

２ 問１で「C」と回答された方にお尋ねします。どのような場合に適正とお考えでしょうか。 
（回答）A：会費額が定められている場合。 

B：飲食を伴わない場合。 
C：議員との意見交換を主目的とする会合の場合。 
D：A かつ B かつ C の場合。 
E：A かつ B の場合。 
F：A かつ C の場合。 
G：B かつ C の場合。 
F：わからない。   
H： その他（                             ） 

 
３ ＜意見交換会参加費＞として、政務活動費から物品の購入費を支出することについて、ど

うお考えでしょうか。 
（回答）A：すべて適正である。 

B：すべて不適正である。 
C：場合による。    ⇒問４へ 
D：わからない。 
E：その他（                              ） 

４ 問３で「C」と回答された方にお尋ねします。どのような場合に適正とお考えでしょうか。 
（回答）A：飲食を伴わない場合。 

B：議員との意見交換を主目的とする会合の場合。 
C：A かつ B の場合。 
D：わからない。 
E： その他（                              ） 

５ あなたは、平成 27 年度に、＜意見交換会＞に参加するための現金を、政務活動費から支

出されましたか。 
（回答）A：支出した。わかれば金額をお答えください。（       円） ⇒問 7 へ 

B：支出しなかった。 
C:その他（                               ） 



６ あなたは、平成 27 年度に、＜意見交換会＞に参加するための物品購入代金を、政務活動

費から支出されましたか。 
（回答）A：支出した。わかれば金額をお答えください。（       円） ⇒問 7 へ 

B：支出しなかった。 
C:その他（                               ） 

７ 問 5、問 6 で「A」と回答された方にお尋ねします。それによってどのような成果があり

ましたか？ 
    A：議会での質問・質疑等で取り上げた。 
      具体的には（    

       
 
 
             
                                        ） 
    B：県への要望等を行った。 
      具体的には（       

 
 
 
                           
      

         ） 
    C：特に成果はなかった。 

 
８ この問題についてのご意見がございましたら、ご自由にお書きください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ご協力ありがとうございました。 

ＦＡＸ（０５２－９５３－８０５０）または同封の返信用封筒でご返送ください。 


